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今日运河·速读

相亲大会报名截止日现井喷
报名总人数达800余人

梁济运河

柳长河工程

完成征地移民

本报济宁11月1日讯(记

者 王海龙) 11月1日，

由本报《今日运河》编辑
部主办的“相约金秋”大

型相亲会报名的最后一

天，三个报名点出现井喷

现象，共计报名200多人。

来自城区、周边县区以及
泰安、临沂等地的单身男

女朋友纷纷赶到报名点，

提交照片、身份证等相关

资料，搭上相亲大会报名

末班车。

“报名最后一天，实在

没时间就先把身份证通过

传真传一份复印件来，我
给你帮忙报上名……”上

午8时，在本报编辑部报名

点，济宁某药品公司的李

明(化名)给自己报名的同

时，不忘给出差到济南的

同事打电话。李明告诉记
者，他一直在江苏跑业

务，昨天刚刚回到济宁。

得知“相约金秋”大型相亲
会的消息后，他一早就赶到

编辑部报名点将准备好的

资料交给记者。“常年在外

跑光忙着工作，一直没有时

间谈女朋友，随着时间的推

移，突然发现周围的朋友都

成家立业了。”

当记者问李明，准备想

找一个什么样的女孩时，李

明笑着说，“还是想找一个

济宁的女孩子，能够勤俭持

家通情达理的，希望能够和

我一起照顾父母，其他的都

不重要。”

截至当晚7时许，民政

婚姻介绍所、诚信大姐美

万嘉服务中心以及本报编

辑部三个报名点，共计接

受800余名单身男女前来报

名。“相约金秋“大型相
亲会主办方提醒所有报名

者，11月6日，到南郊动植

物园参加活动一定要带着

本人身份证。

济宁广州间航班

时刻有调整

本报济宁11月1日讯

(记者 张建丽 通讯员

李辉) 记者从济宁市

水利局获悉，在南水北调

两湖段工程征地移民中，

梁济运河工程和柳长河工

程两个项目于10月29日

提前完成了阶段验收，

6248亩永久占地和12420

亩临时占地的地上附着物
全部清除，为工程建设顺

利实施开了好头。

南水北调两湖段工程

是连接胶东输水干线、鲁

北输水干线的纽带，也是

实现南四湖至东平湖通航

的关键工程，输水线路全

长108公里。其中，南四湖

湖内疏浚工程、梁济运河

输水航道工程和柳长河输

水航道工程3项设计单元

工程从8月份开始进行征

地移民，涉及济宁市中区、

任城区、微山县、嘉祥县、

汶上县、梁山县6个县(区)

和济宁北湖度假区、梁济

运河管理处，共22个乡镇
(街道办事处)、193个行政

村。济宁市专门建立倒逼

机制，要求梁济运河和柳

长河工程于今年10月31

日前、湖内疏浚工程在今

年12月31日前全面完成

地面附着物清除等工作。

记者从市水利局南水

北调工程建设管理局了解

到，截至10月29日，两湖段

梁济运河工程、柳长河工程

6248亩永久占地和12420亩

临时占地的地上附着物被

全部清除，为工程顺利建设

创造了良好条件。

本报济宁11月1日讯(记

者 张建丽 通讯员 肖福

英) 记者从济宁曲阜机场

获悉，从10月31日到11月29

日，济宁与广州之间的航班

时刻有所调整，并且接送去

往广州的旅客班车时间更改

为下午5点从市新体育馆东

门出发。

广州到济宁的航班时刻

更改为：每周一、三、五、日的

15：55从广州起飞，18：05到

达济宁。济宁到广州的航班

时刻更改为：每周一、三、五、

日的18：55从济宁起飞，21：

05到达广州。另外，接送去

往广州的旅客班车时间更改

为下午5点从市新体育馆东

门出发。

金乡免费为

45名农民“充电”

本报济宁11月1日讯

(记者 李倩 通讯员 刘

雪华) 1日，金乡县经济开

发区举办了首批农民技能培

训班欢送仪式，45名学员将

赴山东山矿机械技能学校参

加为期三个月的免费技能培

训。

此次培训，是由金乡县
经济开发区和山矿技校统筹

安排，对参训人员免收培训

费和住宿费，并给予一定的

生活费补助。

加息后要多还贷1亿，而盈利总量达150亿

中小企业平稳发展态势不会改变

本报济宁11月1日讯

(记者 李倩 通讯员 于

杰) 1日，记者从中小企业

局获悉，此次央行加息，济

宁中小企业还贷得多掏1个

亿。济宁全市中小企业盈利

总量达150亿元，相对于这
个比例，不会改变中小企业

平稳发展的整体态势。

据济宁市中小企业局相

关负责人介绍，截至9月末，

全市中小企业贷款余额为
453.6亿元，按照这一贷款规

模计算，加息后，全市中小企

业大体每年会增加利息成本
1亿元左右，相对于全市中小

企业150亿元的盈利总量来

看，不会改变中小企业平稳
发展的整体态势。

兖州山东硕华工贸公

司财务部负责人说，加息必

然会增加企业的财务费用，

但整体来看对企业发展的

影响并不大。“如何应对加

息，企业眼前就是怎么想办

法抵消财务费用的增加。”

该负责人说，在资金来源的

选择上，企业肯定要研究权

衡，选择资金成本低的融资

方式，比如说通过发行企业

债等。

“加息最大的影响是使

部分中小企业间接融资受

到直接冲击和长期影响。”

济宁市中小企业局针对加

息后对中小企业带来的困

难，将加大对成长型企业、

产业集群、技术改造项目和

融资担保体系建设的资金

支持。同时，组建一批规模

大、实力强的担保公司，拓

宽融资渠道。同时，积极引

导组建小额贷款公司、中小

企业银行，积极推行集合发

券等融资渠道。鼓励中小企

业多方吸收民间资本，抓好

企业上市培育，减少加息后

对中小企业的影响。
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